

L'humanité peut-elle survivre à la croyance délirante de Washington en son omnipotence?

par Paul Craig Roberts*



Paul Craig Roberts
(Photo pma)

Un article paru sur «Russia Today»¹ montre clairement que la CIA dirige l'Amérique. Les Russes ont convoqué une conférence sur la sécurité avec Washington et l'OTAN. Les Russes ont expliqué que la sécurité est une entreprise commune et que

la sécurité n'existe que si chaque pays se sent en sécurité.

La CIA a répondu par des accusations contre la Russie directement transmises au régime Biden et aux médias américains, les deux dirigés par la CIA. Le conseiller à la sécurité nationale a présenté le scénario aux péons: la Russie a l'intention de lancer une attaque sous fausse bannière contre ses propres troupes, afin d'avoir une excuse pour envahir l'Ukraine.

Le conseiller à la sécurité nationale est si stupide qu'il ne se rend pas compte que si la Russie veut envahir l'Ukraine, elle le fera. La Russie n'a pas besoin d'excuse, et personne à Washington ou à l'OTAN ne peut faire quoi que ce soit là-contre.

Les Russes ont expliqué qu'ils ne se sentent pas en sécurité. Ils sont constamment diabolisés, sanctionnés sur la base d'accusations dans la presse occidentale, et leur président est insulté. Des manœuvres militaires sont menées à leurs frontières, et la marine américaine se trouve en mer Noire, où elle n'a pas lieu d'être.

Washington n'a pas tenu la parole donnée à Gorbatchev et a non seulement déplacé l'OTAN aux frontières de la Russie, mais a également établi des bases de missiles en Pologne et en Roumanie. Washington a renversé le gouverne-

ment ukrainien dans le but d'expulser la Russie de sa base navale sur la mer Noire, a établi un gouvernement ukrainien fantoche hostile à la Russie et à la population russe de l'est de l'Ukraine, et a envahi progressivement l'Ukraine sur le plan économique et militaire, avec des Américains sur le terrain formant les Ukrainiens à l'utilisation des armes qu'ils leur ont fournies.

En plus de tout cela, Washington et l'OTAN parlent de faire de l'Ukraine, ancienne province de la Russie, et d'une autre ancienne province de la Russie, la Géorgie, des membres de l'OTAN, ce qui indique clairement une volonté d'encerclement de la Russie par des bases en préparation d'une guerre.

La Russie a expliqué que la situation est si menaçante qu'elle n'est plus acceptable. Au cours de la longue guerre froide, les deux puissances ont tenté de réduire les tensions en stabilisant leurs relations, mais au XXI^e siècle, Washington a renié tous les accords de contrôle des armements conclus au XX^e siècle et s'est comporté de manière agressive envers la Russie.

La Russie a expliqué qu'elle ne tolérerait plus la menace implicite de bases américaines et de l'OTAN à ses frontières et qu'elle ne permettrait certainement pas à l'Ukraine et à la Géorgie de devenir membres de l'OTAN. Tout geste de l'Occident dans ce sens entraînera des «conséquences désastreuses».

En tant que «vieux combattant de la guerre froide», en tant que membre du *Comité antisoviétique sur le danger actuel* et en tant que membre d'un comité présidentiel secret qui a aidé Reagan à mettre fin à la guerre froide, je peux vous dire que je suis étonné que Washington n'ait pas entendu ce que les Russes leur ont dit, en toute franchise.

Si le Comité sur le danger actuel avait entendu les Russes dire cela dans les années 1980, nous aurions recommandé au Président Reagan de reconnaître leur inquiétude et de réduire la tension.

Aujourd'hui, la situation est si différente que pour un combattant de la guerre froide expérimenté comme moi, elle est réellement ef-

* Paul Craig Roberts, né en 1939, est un économiste et journaliste américain. Il a été secrétaire adjoint au Trésor dans le gouvernement Reagan et cofondateur des «Reaganomics». Il a été coéditeur et chroniqueur du *Wall Street Journal*, chroniqueur de *Business Week* et du *Scripps Howard News Service*.

frayante. Mais les idiots de Washington, qui font face à une Russie bien plus puissante et dotée d'armes dont Washington ne peut que rêver, n'ont aucune crainte. Washington – le rassemblement des personnes les plus stupides et arrogantes du monde – expose la vie humaine à des risques incalculables sur la seule base de sa croyance en sa propre omnipotence.

Washington manque tellement d'omnipotence que le fait qu'elle y croit est un signe de folie.

Selon des rapports de presse russes, la Russie déplace quatre armées entières de l'Extrême Orient vers l'Ouest. Ces quatre armées, même sans celles déjà présentes en Russie occidentale, sont suffisantes pour détruire instantanément toute force que l'OTAN et les Etats-Unis peuvent rassembler et envahir toute l'Europe en quelques jours.

De plus, la Russie peut probablement mobiliser rapidement 10 millions de soldats, et la Chine, dont le président a déclaré publiquement qu'elle avait plus d'un accord avec la Russie, peut mobiliser 50 millions de soldats. L'OTAN, malgré toutes les fanfaronnades de son idiot de

secrétaire général, n'a aucune chance de résister à la Russie dans une guerre non nucléaire.

Cela signifie, et le Kremlin le sait, que pour sauver la face, Washington devrait recourir au nucléaire. Cela signifierait la destruction totale des Etats-Unis et de l'Europe. Ils cesseraient d'exister.

Pour la Russie, avec ses importantes défenses antimissiles et ses bunkers nucléaires pour 40 à 50% des populations visées, la guerre serait désastreuse, mais la Russie survivrait.

La Russie ne veut pas d'une telle guerre. La Russie ne veut détruire personne, pas même l'Ukraine. La Russie a demandé une garantie de sécurité. C'est tout.

Si nous vivons l'Armageddon, ce sera uniquement parce que Washington a refusé une garantie de sécurité à la Russie.

Source: <https://www.paulcraigroberts.org/2022/01/18/can-humanity-survive-washingtons-delusional-belief-in-its-omnipotence/>, 18 janvier 2022

(Traduction «Point de vue Suisse»)

¹ *<https://www.rt.com/russia/546270-us-promises-response-moscow/>, 17 janvier 2022*